

5-11-60

PAX ROMANA

MOUVEMENT INTERNATIONAL DES ÉTUDIANTS CATHOLIQUES

SECRETARIAT GÉNÉRAL
Tél. 037 / 2 26 49

FRIBOURG (Suisse)
14, Rue St. Michel

Votre référence
Notre référence JC/MAW

le 22 janvier 1960

Mademoiselle Maria de Lourdes Pintasilgo
Avenida Infante Santo- lote particular
no. 2-9 Dt.
Lisbonne



Chère Maria,

Nous avons bien reçu ta lettre adressée à l'Assemblée Interfédérale, qui nous a bien encouragés dans nos travaux. Térésa Santa Clara te donnera de plus amples détails sur la réunion qui, à mon avis, fut décisive pour consolider le Mouvement de Pax Romana en Asie. Le nombre des étudiants et diplômés asiatiques participant à la réunion a dépassé nos prévisions et nous avons été très touchés par l'intérêt suscité par notre Mouvement. Les réunions pour les étudiants et diplômés asiatiques furent toutes deux un grand succès. Par contre, l'Assemblée Interfédérale a été un peu difficile, surtout par manque d'un président ayant pleine connaissance du Mouvement, qui aurait pu diriger les débats. Dans ce sens, la défection de Bryan à trois mois de l'Assemblée fut assez malheureuse. Cependant, je crois que l'Assemblée a été fructueuse et j'espère qu'elle aura une grande influence dans le développement futur du MIEC.

Notre Assemblée Interfédérale a approuvé d'organiser la prochaine Assemblée au Portugal. J'ai déjà discuté avec Teresa des principaux points d'organisation. Cependant j'ai oublié de parler avec elle d'un point soulevé lors de la dernière réunion du Comité Directeur. En effet, le nouveau Comité directeur a été mis en garde par quelques participants à l'Assemblée de Manille d'éviter toute implication politique avec le Gouvernement du Portugal pour l'organisation de la prochaine Assemblée. Connaissant les dirigeants de nos deux fédérations portugaises, je ne pense pas qu'il y en aurait, mais pour éviter tout malentendu, je te serais reconnaissant de parler avec Teresa et les dirigeants chargés de l'organisation, afin d'éviter d'impliquer le gouvernement dans l'organisation de l'Assemblée. Je m'excuse de te charger de cette responsabilité, mais je crois que tu es la personne idéale pour traiter cette question avec les dirigeants du Portugal.

Ah plaisir de te lire, je te prie de croire, chère Maria, à mes sentiments amicaux et dévoués.

Jaime
Jaime Cordova